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Voyant le nombre d’affiches dans notre département
annonçant des spectacles au Zénith d’Orléans, suivis par des dizaines de milliers d’habitants
de la région… je pense que si nous n’avions pas fait ce Zénith, la grande majorité de ces
spectacles ne viendrait pas à Orléans. Cela montre que l’on peut faire des équipements utiles,
qui ne grèvent pas les finances de la Ville et qui contribuent beaucoup à son rayonnement et à
son attractivité.

Jean-Pierre Sueur
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